

練馬通信

No. 353
平成28年6月
練馬第二小学校
校長 大槻 亨

地域と共に学び、共に育てる

校長 大槻 亨

保護者の皆様におかれましては、個人面談やセーフティ教室へのご出席、ありがとうございます。これからも保護者の皆様とのつながりをさらに深め指導を進めていきたいと思えます。

六月には情報モラル講習会を予定しております。情報モラル講習会は、講師の方をお招きし、子供たちの身の回りに潜むインターネット上のトラブルや犯罪からいかに子供たちを守るかという視点で、保護者や地域の皆様と協議をする場を設けます。多数のご参加をよろしくお願いいたします。また、六月を「ふれあい月間」として、いじめなどの問題行動の未然防止に力を入れていきます。今年の全校スローガンは、「笑顔キラキラ、心も校舎もピカピカ輝く練二小」に決まりました。特に「みんなキラキラ、笑顔いっぱいプロジェクト」として、代表委員会が中心となつていじめ撲滅に向けた取組を行

つていきます。いじめ撲滅に向けて、保護者の皆様のご協力もよろしくお願いたします。

さて、五月二十五日は本校の開校記念日でした。昭和十八年に練馬第二国民学校として独立して以来、七十三年を迎えました。地域の方々に開校当時のお話を伺うと、この貫井の地に学校が設立された喜びと誇りが伝わってきます。本校の開校前は、石神井川を渡り、春日町にある練馬小学校まで通わなければならなかった子供たちが、自分たちの住む地域の学校に通えるようになった喜びは、いかほどだったか容易に想像できます。以来、地域の学校として皆様のご支援により本校は今日まで発展してまいりました。三十年以上も続いている餅つき大会や貫井囃子の伝承、ご近所の農家の畑を使わせていただいている大根やサツマイモの栽培や収穫等々、数え切れない

地域の方々のお力が、本校を支えてくださっています。子供たちは、地域の方々とふれ合い、共に学ぶことで、地域の一員としての自覚が育まれていきます。

校歌の一節には「・・・その若竹のすくすくと 心もからだもすこやかに まつすぐのびゆく我々だ 練馬第二小学校 よい小学校わが学校」とあります。この校歌のとおり、若竹が伸びていくように、心もからだもすこやかに まつすぐ伸びゆく子供たちを地域の皆様と共に育てていきたいと思えます。

今年度より本校は、練馬区学校・地域連携推進校に指定されました。今後ますます地域の皆様と連携を強化していきたいと考えております。ご協力のほど、よろしくお願いたします。

★今月の生活目標

- ・健康安全に気をつけよう。
- ☆重点目標
- ・外に出て、たくさんの人と遊ぶ。
- ・雨のときの室内遊びをくふうする。



《着任》

6月より学校生活臨時支援員として

高木 理恵子

六月の行事予定

- 3 (金) 親子親睦会 (一年)
- 6 (月) 教育実習始・委員会活動③
福祉園訪問 (四―一 3・4校時)
- 8 (水) お話の会 (五・六年)
- 9 (木) 福祉園訪問 (四―二 3・4校時)
- 10 (金) 福祉園訪問 (四―一 3・4校時)
5時間授業
- 11 (土) 学校公開 3時間授業
お話の会 (一・二年)
- 13 (月) 福祉園訪問 (四―二 3・4校時)
クラブ活動④
親子親睦会 (三年) 合唱団保護者会
- 14 (火) カリオスタット (五年) 歯垢テスト (四年)
- 15 (水) 情報モラル教室 (五年)
午前授業 (二―一 研究授業)
- 16 (木) カリオスタット判定 (五年) 歯垢テスト (六年)
- 17 (金) プール清掃 (六年)
- 20 (月) 水泳指導開始
- 21 (火) 地区子供会・風水害集団下校 (6校時)
- 22 (水) 交通安全自転車教室
(二校時・二年、三校時・四年)
こころの劇場 (六年)
- 23 (木) 体力テスト
- 24 (金) 午前授業 (校区別協議会・貫井中)
教育実習終
- 29 (水) 午前授業 (四年算数研究授業)
- 30 (木) 定期健康診断終

クラブ活動始まる

今年度もクラブ活動が始まりました。各クラブの紹介をいたします。

★バスケットボールクラブ

(菊地・玉川)

異学年が仲良くなれるようにチームを決めました。6年生を中心にチームで練習をし、毎週試合を行います。チームで協力し、気持ちの良い汗を流しながら毎回の試合を楽しみたいと思います。



★卓球クラブ

(鈴木・北野)

A・B・C・Dの四つの班に分かれ、活動しています。上級生が下級生に対して教えてあげられるよう、異学年の班になっています。今後はクラブ内での大会も予定しています。

★ダンスクラブ

(柳井・佐藤)

ダンスチーム「ハッピースマイルフラワーズ」と名前を決めて活動しています。上級生が下級生に対して教えてあげられるよう、異学年のチームも編成してい

ます。今後はクラブ内発表や全校発表に向けて練習していきます。

★手芸・料理クラブ

(神谷・金津)

今年度は四年生の人数が多く初めてのクラブに嬉しそうに活動しています。先日のクラッカーパーティーでは六年生が班をまとめ笑顔があふれました。学年を越えて仲良く協力して活動していきます。

★図工クラブ

(下釜・新宮領・河合)

今年度は希望の人数も多く三人の教諭とで始めました。展覧会もあるのでつくる楽しみと見てもらう嬉しさを感じながら、つくってみたいものを存分につくる活動ができるといいなあと思っています。



★パソコンクラブ

(森口・杉山)

パソコンを使ってポスターやカレンダーなどを作ります。キーボード・マウスの操作や、写真の取り込みなどに慣れ、楽しくパソコンを扱えるように、みんなで教え合いながら活動していきます。



★野球・屋外スポーツクラブ

(武井・小倉)

校庭でできるスポーツを子供たちが計画を立ててゲームをしています。今年度は野球が好きな子供たちが多く、野球やキックベースボール、ティーボールなどを中心にリレー、ドッジボールやサッカーなども行い、ルールを話し合いながら仲良く楽しんでゲームをしています。



セーフティ教室について

生活指導部 神谷 文子

近年、学校における安全の確保は、重要な課題となっています。本校ではセーフティ教室の実施や安全安心ボランティア事業などにより、安全の確保に努めております。

五月十日に練馬警察署の協力を得て、四年生は万引き防止、一年生は不審者対応について、セーフティ教室を実施いたしました。また、「子供たちを非行・犯罪から守るために」というテーマで、保護者や地域の皆様との協議会も開催しました。

今後も、災害時の避難訓練と合わせて、日頃の交通安全や防犯についての指導も充実させていきたいと考えています。

図工室から

図工専科 下釜 みどり

今年度は展覧会があります。

それなのに・・・「今月の図工室」が四月五月と発行することができませんでした。「より密にご家庭と連絡をし合わなければ・・・」と思っているのに・・・しかし、今年は忘れ物が少ないです。担任の先生方もとても意識を高くもってくださり、前日の言葉掛けがあるのでしよう。学年によっては「図工係さん」が連絡を聞きに来てくれます。でも何にもまして、子供たちの意識が昨年より高く感じます。

授業の終わりには必ず次回の持ち物や準備することについてお話をしています。きっと帰宅してお家の方にも上手に一生懸命伝えているのでしょうか。

子供たちのお話をじっくり聞き、受け止め動いてくださる保護者の皆様のご理解やご協力そして行動があるので子供たちの意欲や意識が高いのだと思います。本当にありがとうございます。

子供たちが「見てみて！」と笑顔で自慢できる、つくる楽しみと見てもらう嬉しさを感じながら、つくる活動や学び合えるのできる図工室でありたいと思っています。